



Face aux coups de forces
et mépris du gouvernement :

amplifier l'action !

Ne rien lâcher !

Face à la colère et à la détermination des travailleurs, des retraités, de la jeunesse, le gouvernement a peur et perd son sang froid.

A chacune de ses prises de positions et de ses actes, il conforte le sentiment d'injustices, de mépris et la certitude que les inégalités ne feront que croître.

Les journées du **samedi 16 et du mardi 19 octobre** ont confirmé que **la mobilisation est ancrée dans la durée, à un haut niveau.**

Bousculés par la mobilisation massive des salariés contre leur "réforme" des retraites, le Président de la République et le gouvernement se murent dans une posture de déni et dérivent vers une politique de répression et de violences policières.

Ils sont confrontés à une mobilisation unitaire solide, déterminée et toujours soutenue par 70 % de la population.

28 Octobre, Samedi 6 Novembre
Tous ensemble, on continue !

On continue dans l'unité et jusqu'au bout pour gagner une autre réforme des retraites, pour gagner le plein emploi, de meilleurs salaires, pour gagner le développement des services publics, pour gagner de nouveaux droits pour les salariés !

- en votant démocratiquement la grève dans les entreprises et services
- en participant aux initiatives interprofessionnelles décidées tous les jours.

Grandes Manifestations Unitaires
les 28 Octobre et 6 Novembre à 14 H 30 :

→ **CHAMBERY** : *Place Caffé*

→ **ALBERTVILLE** : *Place de la sous-Préfecture*

→ **ST JEAN DE MAURIENNE** : *Place du Champ de Foire*